

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Bendodo a Montero: “Las únicas tres banderas que le quedan al sanchismo son la corrupción, el chantaje y la mentira”

- El vicesecretario de Coordinación Autonómica y Local y Análisis Electoral, Elías Bendodo, pregunta a la vicepresidenta primera cuánto vale la palabra de un **Gobierno que aseguró que iba a perseguir la corrupción, pero ahora la ampara e indulta**, y le recrimina que su Gobierno dijo que iba a respetar la independencia de la Justicia y la libertad de prensa y ahora los señala con el dedo
- Reprocha a la ministra de Hacienda que el Gobierno del que ella forma parte **“es un barco en llamas que está cercado por la corrupción, el chantaje y la mentira”**
- Señala que María Jesús Montero pertenece al **“selecto grupo de las vicepresidentas a la fuga”** formado por Teresa Ribera, que **“lleva seis semanas sin aparecer por el Congreso”**; Yolanda Díaz, que no se sabe **“si ha saltado del barco o la han tirado por la borda”**; y la propia vicepresidenta primera, a la que **“ya le están sacando un billete de ida para una embajada o uno de vuelta a Andalucía”**
- Denuncia que **en el PSOE y en el sanchismo el “no” es el principio del “sí”**, porque dijeron que no iba a haber indultos, y los hubo; que no iban a reducir el delito de malversación ni a eliminar la sedición, y lo hicieron; que no iba a haber amnistía porque era inconstitucional, y la hay; y **“ahora han dicho que no va a haber referéndum...”**
- Insta a la vicepresidenta a mirar al escaño del presidente del Gobierno y decir **si sigue manteniendo que “quién miente en política tiene que dimitir”**
- Afea al Ejecutivo que se autoproclame feminista, pero haya beneficiado a más de mil violadores y agresores sexuales con la ley de **“Sólo Sí es Sí”**